

Congreso Jóvenes

La Biblia, nuestra hoja de ruta. Crónica del IV Congreso Nacional.

En un fin de semana a puro sol, música, juegos, compañerismo y sobre todo estudio de la Biblia, los jóvenes de ABA tuvieron su **IV Congreso Nacional "La Biblia, nuestra hoja de ruta"**. Doscientos chicos desde Catamarca hasta Viedma se dieron cita en Tanti, Córdoba; donde, en torno al lema, se fueron dando distintas actividades.

Desde los talleres, pasando por las reuniones y las predicaciones, hasta el impacto evangelístico realizado en Biale Massé; cada oportunidad fue motivo para buscar que la Biblia sea nuestra verdadera guía de vida.

Los pastores Emilio Yaggi y Jorge Pérez, dos de los predicadores durante el Congreso, comparten unas líneas sobre lo que significó Tanti para ellos:

Ya pasó el tan esperado Congreso de ABA Jóven en Tanti. Todo sucedió demasiado rápido, sí, pero ¡cuántas cosas quedaron! Quedaron lindos recuerdos, direcciones electrónicas, números de celulares y fotos. También, un buen bagaje de conocimientos adquiridos, experiencias vividas y decisiones tomadas allá. Los jóvenes de Catamarca pudieron dar su testimonio en el culto del domingo siguiente al Congreso. Hubo agradecimiento al Señor por su protección, su provisión y por la hermosa experiencia vivida. Para varios jóvenes, este fue su primer Congreso y reconocieron que sus expectativas fueron colmadas. Tanto es así que volvieron motivados y entusiasmados como para emprender la organización del próximo Congreso Regional Juvenil del NOA en nuestra ciudad. Al finalizar la predicación, pedí que pasaran al frente, los jóvenes que habían tomado alguna decisión durante el Congreso. Un buen grupo lo hizo. Pedí entonces a los hermanos presentes que los miraran bien, que retuvieran sus rostros y sus nombres, para que oraran por ellos y les apoyaran en el cumplimiento del proceso de alcanzar lo que cada uno había decidido. También les pedí que "adopten" especialmente a uno de ellos para hacer lo mismo, pero de un modo más específico. Es verdad, el Congreso en Tanti terminó, pero el efecto de todo lo vivido y de la Palabra expuesta, continúa.

PR. EMILIO YAGGI
IG. EV. BAUTISTA DE CATAMARCA

Personalmente debo expresar que fue una experiencia muy gratificante y a la vez desafiante para mi ministerio, el ver a tantos Jóvenes involucrados en los talleres y en las plenarios. Participando activa y responsablemente. Atentos a oír la voz de Dios y con sinceros deseos de que la Biblia sea su hoja de ruta diaria.

Me impactó el hecho de que muchísimos jóvenes tomen un nuevo compromiso con las cosas del Señor. Pero me llenó más aún de gozo esa docena de jóvenes respondiendo para el llamado de Tommy para Misiones o pastorales.

El verlos en la actividad de Biale Masse, me confirma lo que creo y es que tenemos una juventud preciosa con una tremenda vocación de servicio.

No puedo dejar de mencionar lo bien organizado que estuvieron las cosas por los integrantes de la DNI.

Y agradezco al Señor por haber estado siendo un participante de este precioso 4° Congreso.

Un afectuosos saludos a todos los que participaron de la actividad. Que Dios nos ilumine y nos use para su gloria

PASTOR PÉREZ



Se realizó el retiro pastoral en Tanti, Córdoba

En ocasión del pasado IV Congreso de ABA Jóvenes realizado en Tanti, Córdoba, se desarrolló un retiro de la **Fraternidad Pastoral de la Asociación Bautista Argentina**, con la participación de pastores con sus esposas y misioneros y misioneras de distintos lugares del país.

En todos asistentes se hizo notar el interés en participar durante los tres segmentos especialmente preparados a lo largo de los dos días del Congreso.

Allí se trataron temas tan importantes el del aborto en el primero, la necesidad de nuevos pastores y de una nueva visión misionera en el segundo, y concluyeron con un tiempo de oración, devoción y testimonio para alentarse unos a otros en sus propios ministerios.

Además participaron de las plenarios juveniles que resultaron muy lindas y bendecidas.

Cabe señalar que varios jóvenes de distintas iglesias y regiones, entregaron sus vidas al Señor y algunos/as manifestaron su deseo de servir al Señor en el ministerio.

Concluidas las sesiones, los pastores presentes expresaron que quedan muchos desafíos para el presente y el futuro. Asimismo, adelantaron que próximamente se realizará un nuevo ateneo pastoral y se informará del lugar y tema convocante.



Noticias desde Rosario

El día 28 de agosto de 2011 quedará muy bien guardado en nuestros recuerdos .

Hace unos años atrás, unos jóvenes que se habían mudado a Rosario transitoriamente, llegaron a nuestro templo y pudieron sentirse cómodos entre nosotros. Poco tiempo después, con mucha tristeza, nos contaron acerca de la situación de la obra bautista en Carmen de Areco (ciudad de origen) y transmitieron el deseo de toda la familia por reabrir el templo allí. El pastor , los diáconos y toda la iglesia comenzó a dolerse y a orar pidiendo favor.

La Iglesia Del Redentor tomó el comentario como un verdadero desafío y la familia Rodríguez entabló cada vez más contacto con nuestra congregación .

Se iniciaron los viajes al lugar para descubrir que había una edificación que requería arreglos, terminaciones y puesta en condiciones para abrir como Casa de Dios. Y así se hizo. Debía volver a oírse la alabanza en ese lugar. Los hermanos Esteban y Mariela Licatta, con Luis y Rosa Ojeda fueron los encargados de hacer visitas , recorrer casa por casa e reiniciar los cultos. Hacía tiempo que estos hermanos visitaban distintos pueblos de la Provincia de Santa Fe, buscando un lugar que no tuviera obra evangélica y ahora el Señor daba una ciudad en otra provincia.

En 2008, la misionera Mónica Rivero dejaba Viale(Entre Ríos) y se le propuso hacerse cargo de la obra en Carmen de Areco. Se refaccionó el templo y concluyó con las instalaciones para que Mónica, también tuviera su casita con una mínima pero indispensable comodidad. Con el correr del tiempo, Mónica se reencontró con Débora Fernandez, ex-compañera de estudios, quien está como pastora en Haedo y esa iglesia inició ayuda y visitas a Carmen. De allí en más hubo muchas charlas, encuentros y toma de decisiones.

El sábado 28 nos reunimos en Carmen de Areco, hermanos de Del Redentor de Rosario, representantes de la congregación de Haedo y los locales, para celebrar las bondades del Señor. La Iglesia de Haedo toma "la posta" de seguir adelante , manteniendo económica y espiritualmente a la misionera Mónica Rivero y colaborar con las actividades que se programen en esa hermosa ciudad. El mismo día participamos de un almuerzo fraternal y luego, en la plaza cercana, hubo festejo del Día del Niño con teatro , regalos y, por supuesto, la predicación del evangelio.

No hay duda, "El Señor es bueno", tiene su mano extendida para favor de Su pueblo. Sólo espera que obremos en consecuencia y estemos dispuestos para el servicio donde Él disponga.

Efesios 3: 20-21.
Nora M Frascaroli Pluis
Secretaria

Hugo Licatta
Pastor